

PRESSEMITTEILUNG 64

vom 12.02.2021

Inzidenz liegt bei 189,08/100 000 Einwohner Wachablösung bei den Helfern der Bundeswehr

Aktuell sind im Landkreis 359 Personen positiv auf das Covid-19-Virus getestet worden. Zum Vortag verzeichnet der Landkreis 24 neue laborbestätigte Fälle mehr. Seit Ausbruch der Corona-Krise registriert das Gesundheitsamt im Landkreis Prignitz damit 2231 Corona-Fälle. Davon gelten 1764 als genesen, also 19 mehr gegenüber gestern. Es sind zwei weitere Erkrankte verstorben, damit erhöht sich die Zahl auf insgesamt 108. Die 7-Tage-Inzidenz liegt im Landkreis aktuell bei 189,08/100.000 Einwohner.

Die neuen Fälle sind nicht einem bestimmten Cluster zuzuordnen, sondern sind über das ganze Kreisgebiet verteilt. So sind zwei weitere Erzieherinnen in der Kita Rappelkiste in Kernitz und eine Bewohnerin im Seniorenpflegezentrum Perleberg in der Ackerstraße positiv getestet.

Die erhöhten Inzidenzzahlen kommen deshalb zustande, weil im Landkreis nicht nur symptomatische, sondern auch asymptomatische Personen sowie alle Kontaktpersonen getestet werden.

Am heutigen Tage wurden zehn Kameraden des 1. Korvettengeschwaders Hohe Düne verabschiedet. Für sie kommen zehn neue Kameraden, die das Gesundheitsamt bis einschließlich 26.02.2021 unterstützen werden.